

Valladolid, 12 de diciembre, 2025

Cambio en la Dirección y Presidencia de Michelin España Portugal en 2026

- María Paz Robina anuncia su salida tras 38 años en la Compañía
- César Moñux será el nuevo director país y presidente a partir del 1 de abril de 2026.

Tras más de 7 años con la máxima responsabilidad en Michelin España Portugal y con 38 años de dedicación, crecimiento profesional y compromiso en el Grupo, María Paz Robina dejará la compañía en abril de 2026 cediendo el testigo a César Moñux.

María Paz Robina ha ocupado puestos clave en Michelin, liderando áreas de calidad, fabricación y recursos humanos. En 2009 fue la primera mujer en dirigir una fábrica de Michelin en España. Ha dirigido las plantas de Aranda de Duero y Vitoria Gasteiz y desde 2019 es directora país y presidenta de Michelin España Portugal. Además, en esta última etapa ha presidido la Fundación Michelin España Portugal, SIGNUS Ecovalor y el clúster de automoción de Castilla y León (FACYL), entre otros cargos.

María Paz Robina ha señalado: "Esta decisión no es fácil, la tomé hace tiempo y es fruto de una reflexión muy meditada. Siento que es el mejor momento desde el punto de vista personal y profesional. Me iré con la satisfacción de haber dado lo mejor de mí y con el corazón lleno de gratitud por todo lo vivido".

Por su parte, César Moñux es Doctorado e Ingeniero Industrial y Licenciado en Administración y Dirección de Empresas. Se incorporó a Michelin en 2002 en la fábrica de Vitoria y ha dirigido varias plantas del Grupo: Itatiaia (Brasil) (2011–2016), Aranda de Duero (2016–2022) y Vitoria (2022). Desde 2023 forma parte de la dirección europea de Manufacturing con base en Clermont Ferrand (Francia). A partir del próximo 1 de abril de 2026 pasará a asumir el puesto de director país y presidente de Michelin España Portugal.

Acerca de Michelin

Michelin está construyendo un líder mundial en composites y experiencias que cambian vidas. Pionera en la ciencia de los materiales desde hace más de 130 años, Michelin aprovecha su experiencia única para contribuir significativamente al progreso humano y a un mundo más sostenible. Gracias a su incomparable dominio de los compuestos poliméricos, Michelin innova constantemente para fabricar neumáticos de alta calidad y componentes críticos para sectores tan exigentes como la movilidad, la construcción, la aeronáutica, la energía baja en carbono y la sanidad. El cuidado que pone en sus productos y el profundo conocimiento del cliente inspiran a Michelin a ofrecer las mejores experiencias. Éstas comprenden desde soluciones basadas en datos e inteligencia artificial para flotas profesionales hasta el descubrimiento de excelentes restaurantes y hoteles recomendados por la Guía MICHELIN. Con sede en Clermont-Ferrand, Francia, Michelin está presente en 175 países y cuenta con 129.800 empleados. (www.michelin.com)



CORPORATIVO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN MICHELIN



Glorieta de Bibendum, 1. Valladolid - 47009



@MichelinEspaña



comunicación-ib@michelin.com



@MichelinEspaña



www.michelin.es



@Michelin
